

Campoo

Los sindicatos creen que el documento final es "más ambicioso" que los objetivos iniciales

El Plan de Desarrollo Campoo Los Valles invertirá 40 millones para mejorar la comarca

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Gobierno y agentes sociales se reunirán dentro de dos semanas para concretar el último punto que aún queda pendiente para cerrar definitivamente el Plan de Desarrollo Campoo Los Valles, que prevé una inversión de alrededor de 40 millones de euros hasta 2007 para "revitalizar" la comarca. En esa reunión, que se celebrará previsiblemente en quince días, se fijará además la fecha para la firma en Campoo del documento final. Se-

gún explicó la vicepresidenta regional, Lola Gorostiaga, en el encuentro de ayer de la Comisión de Seguimiento para el Desarrollo de Campoo Los Valles se analizó el "borrador prácticamente final de ese acuerdo integral para la comarca, a la espera únicamente de analizar en la próxima reunión los proyectos de la Fundación Alto Ebro, pendiente de un informe que está preparando el Patronato de Fundaciones y que se espera tener en quince días".

La vicepresidenta Gorostiaga destacó que el Plan recoge una serie de inversiones "de acción positiva para la comarca", en el ámbito industrial, educativo, sanitario, turístico y cultural, para "revitalizar" Campoo Los Valles.

A juicio del secretario general de CC.OO. de Cantabria, Javier Puente, el plan es una "redefinición más ambiciosa de los objetivos iniciales", encuadrados en una "actuación más integral" que abarca acciones en materia de suelo industrial, conectividad, infraestructuras educativas, sanitarias y formativas, políticas sociales, turismo o medio ambiente, entre otras. Según dijo, el objetivo es favorecer una "discriminación positiva que permita situar a la comarca en los niveles que en su momento tuvo de empleo, de creación de riqueza y valor añadido", facilitando así que la población permanezca en la zona "con la misma calidad de vida y asistencial y las mismas posibilidades de promoción que el resto de Cantabria".

En cuanto a las discrepancias plasmadas en la anterior reunión en relación a las pre-



Reunión de la Comisión de Seguimiento para el Desarrollo de Campoo Los Valles.

QUEIMADELOS

visiones para el Hospital Campoo, Puente indicó que ya no esperan "sorpresa" al respecto. De hecho, el Consejo de Gobierno ya autorizó el pasado 24 de febrero la celebración del contrato para la redacción del proyecto y dirección facultativa de las obras,

con la previsión de un área de hospitalización de 40 camas y un bloque quirúrgico con dos quirófanos. Por su parte, la secretaria general de UGT Cantabria, María Jesús Cedrún, subrayó que después de una negociación "larga y en algunos momentos tensa", el do-

cumento es "satisfactorio porque entra dentro de un plan integral para la comarca". Según dijo, ahora corresponde "darle el empuje definitivo, impulsar el plan y agilizar su ejecución, a través de las mesas de seguimiento que se reunirán de forma bimensual".

El PRC rechaza construir un polígono industrial en Las Eras de Matamorosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Los regionalistas se oponen a la medida anunciada por el alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, que prevé en el nuevo Plan General de Ordenación Urbana que los terrenos de Las Eras de Matamorosa pasen de rústicos a urbanos industriales, con el objeto de hacer allí el Polígono industrial municipal. El PGOU actualmente está en fase de recogida de información. El PRC de este ayuntamiento, como propuso en su programa electoral, piensa que en Las Eras debería hacerse un gran Parque Natural, con una recuperación paisajística que minimi-

ce el impacto producido por la planta de hormigón, con plantación de arbolado, sendas peatonales, zonas de pesca, mobiliario de merienda y descanso entre otras ideas, y con una pasarela que atravesando el río Híjar conduzca con una senda peatonal al perímetro del campo de golf de Nestares. El PRC cree que sería un gravísimo error construir un polígono industrial en Las Eras.

También los regionalistas creen positivo dotar al municipio de terreno industrial, pero proponen que se haga en la zona contigua al polígono de La Vega de Reinosa, en terrenos de Bolmir y Requejo.



EL TROFEO EBRO PREMIÓ LA PROMOCIÓN DEPORTIVA DEL COLEGIO SAN JOSÉ.- La organización del Trofeo Ebro al mejor deportista campurriano, en su diecisiete edición, premió al Colegio San José Niño Jesús, por su promoción del deporte durante los cien años de existencia en Reinosa. De estas aulas educativas han salido deportistas que han alcanzado importantes hitos en el mundo profesional. También fue buena noticia al principio de temporada, cuando el Colegio San José se fusionó con el Club Lupa Atlético Reinosa, representando a la ciudad por la región y país.

TEXTO Y FOTO: A.Q.

El túnel con Liébana será la obra más costosa hecha en Cantabria

A. Q. Reinosa

Revilla señaló durante su visita a Reinosa que "para el final de la legislatura está la obra más importante que jamás se haya realizado en Cantabria, en cuanto al volumen económico y a la complicación de su construcción. La conexión de Liébana con Campoo a través de un túnel. Por lo tanto si hacemos un pequeño traslado de lo que puede ser esta comarca en cinco años, pues puede ser una comarca que cuente con la mejor red de comunicaciones que pueda tener cualquier comarca de España, porque no todas las comarcas van a tener un tren de alta velocidad que pase por la ciudad, ni dos autovías, ni unas espléndidas carreteras que comuniquen los pueblos con esas autovías, ni esa conexión con una comarca como Liébana, que es una explosión turística, es una comarca emergente, la próxima es Campoo. Que nadie se vaya de Campoo porque la hora de la comarca está muy cerca", señaló. El Jefe del Ejecutivo regional destacó las actuaciones diseñadas por el Gobierno de Cantabria que supondrán una inversión en la zona entre los 72 y los 90 millones de euros. "Campoo será una de las comarcas emergentes de Cantabria, porque Reinosa se convertirá en un nudo de comunicaciones importantísimo".

"Campoo" reiteró el Presidente de Cantabria, "en cuatro o cinco años, será una de las comarcas de España con una mejor red de comunicaciones".